



令和3年度川俣町立福田小学校学校だより

# しらすぎ Kids NO. 48

令和4年3月23日

文責:校長 神尾孝弘

## 巣立ちの春。そして、これからの希望。

卒業式。福田小学校での6年間の思い出を胸に、10名の卒業生が立派に巣立ちました。また、在校生も、きちんとした態度で卒業生をしっかりと見送りました。福田小学校の長い歴史に幕を閉じるにふさわしい素晴らしい卒業式でした。本日で、令和3年度の教育活動が無事に終了しました。45名全員が元気に、進学や進級ができることを何より嬉しく思います。



これもひとえに、保護者の皆様、地域の皆様のご支援・ご協力によるものと深く感謝申し上げます。ありがとうございました。

4月からは、卒業生は川俣中学校へ、在校生は新しい川俣小学校へと、それぞれ次のステージに進みます。新しい春が来て、子どもたちの未来への道が希望あふれるものであることを願い、令和3年度を締めくくりたいと思います。

桜咲く4月。子どもたちにどんな素敵な出会いが待っているか、楽しみです

## 【福田小を支えていただいた全ての皆さんに感謝】

子どもたちが学び舎を巣立ち、あとは3月26日（土曜日）の閉校式を残すのみとなりました。福田小学校は、町の学校再編に伴い、147年の歴史に幕を閉じます。

福田小学校は、本当に素敵な学校でした。素直で明るい子どもたち。いつも前向きな教職員。子どもたちを大切にする保護者や地域の皆さん。まさしく、学校と家庭、そして地域が一体となった本当に素晴らしい学校でした。

これも、ひとえに、歴代の学校関係者やPTA、地域の皆さんが、歴史と伝統を築き上げてこられた証だと、強く思います。福田小学校を支えていただいた全ての皆さんのご尽力に敬意を表すると共に、厚く御礼申し上げます。

歴史と伝統のある福田小学校の閉校には、誰もが寂しさを感じると思います。しかし、これまで力を合わせて築き上げてきた、福田小学校の伝統や校風は、4月からの新しい歴史に刻まれていきます。そして、福田小学校での思い出は、一人一人の心の中でいつまでも輝き続けます。

福田小学校は、学校再編のため閉校となりますが、子どもたちや福田地区の未来はこれからも続きます。今後とも、変わらぬご支援・ご協力をお願い申し上げます。

子どもたちの健やかな成長と福田地区の希望あふれる明日を願って、御礼の言葉といたします。福田小学校への温かいご支援、ありがとうございました。



※閉校後も、福田小のホームページは残ります。学校を懐かしく思い出したときなどに、どうぞご覧ください。子どもたちの歓声が皆さんの心に響いてくることでしょう。

川俣町 福田小学校

検索

